



Daniel Martín Greene Díaz

Docente

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Reportes de lectura

Interculturalidad y Salud II

PASIÓN POR EDUCAR

2" B"



Daniel Martín Greene Díaz

Panaceas, medicinas alternativas y similares
el auge y triunfo de la pseudociencia médica
Guillermo Murillo Godínez

En la mitología griega, Panacea es la hija de Esculapio y Epione, su nombre significa "la que cura todo" (pan = todo, acos = remedio) era hermana de Higía o Hygieia; por ambas hermanas, Higía y Panacea, entre otros dioses, hizo Hipócrates de los su famoso juramento. En la Edad Media, los alquimistas buscaron afanosamente la panacea universal, mítico medicamento capaz de curar todas las enfermedades

Panaceas:

El "original hongo michoacano", es un hongo de origen japonés; se promueve para el tratamiento de "cáncer, diabetes y asma"

Chardon de Marie®:

La promoción de innova® "productos fuera de lo ordinario menciona sus supuestas múltiples cualidades:"

Secretagogue®:

En 1990 se publicó en una revista médica estadounidense, un artículo de los efectos de la hormona de crecimiento humana (HGH), administrada por vía subcutánea, tres veces por semana, durante seis meses, a dosis de 0.03 mg/kg , a 12 hombres sanos, de 60 a 81 años de edad, se encontró que los que recibieron la HGH en comparación con

Daniel Martín Greene Díaz

Reflexología podal

Pablo SAZ, María Ortiz

La reflexología podal es una técnica de terapia cuya finalidad es tratar aquellos puntos dolorosos detectados previamente. Su segunda finalidad es relacionar estos puntos con una enfermedad o dolencia.

La reflexología es una terapia con origen en China, alrededor del año 1000 a.C. El primer registro histórico data del año 2330 a.C. en Egipto. Se pueden encontrar impresos de los pies de Buda, mostrando puntos de reflexología de los años 500 a 400 a.C. en los templos cercanos Kusinara (China) y en el momento de Tientai cerca de Pekin. El Dr. W. Fitzgerald la introdujo con el mundo occidental a principios del siglo XX, al observar que la aplicación de presión en determinadas áreas de pies y manos daba lugar a efectos anestésicos en otras áreas del cuerpo. Propuso que existía una **relación** directa entre las diferentes áreas del pie y los órganos del cuerpo. Ingham avanzó en esta idea dibujando las zonas reflejadas en el pie, lo que ha desarrollado diferentes escuelas de reflexología, como la de reflexología tradicional de Ingham, la holística y multidimensional de la reflexología de Morrell o la terapia reflejo

Daniel Merfú Greene Díaz

VERYGREE

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Vudú
Trida Lima

Vodú, Voudo, voodoo, vodún: la cova pop de este siglo se ha nutrido del pasado, trayendo de regreso las viejas modas, la manera de vestir y la música que escuchamos. Hoy día los conocimientos generales que poseemos sobre el vudú provienen de películas, series de televisión, comics y anime que llevan los conceptos a límites que rayan en la blasfemia, además en el colectivo imaginario lo relacionamos inmediatamente con los muñecos y las agujas, las posesiones, las orgías y, por supuesto, con los zombies.

La realidad es que estos elementos sí forman parte de la religión vudú, aunque llevados a un extremo oscuro que fue principalmente difundido por la religión católica. Al vudú religión pagana (considerada por la iglesia) se le ha atribuido el poder de los muertos, lo que resulta similar a una magia negra que solo se usa para lastimar a otros y sacar ventaja de ello, lo cierto es que se acerca a una religión politeísta humanista que ha predominado en ciertas zonas de África por muchos años. En primer lugar, Ivan Carrasco (2015) expone que el vudú es una religión humanista en la que

Bibliografía

Lima, F. (s.f.). *Tradición y religión: los orígenes africanos del vudú*. Obtenido de <http://pueaa.unam.mx/blog/origenes-africanos-vudu>

Murillo-Godínez, G. (enero-febrero de 2019). *Panaceas, medicinas alternativas y similares: el auge*. Obtenido de <https://www.scielo.org.mx/pdf/mim/v35n1/0186-4866-mim-35-01-113.pdf>

PABLO SAZA, M. O. (s.f.). *Reflexología podal*. Obtenido de <https://www.elsevier.es/es-revista-farmacia-profesional-3-articulo-reflexologia-podal-13078717>